



COMPTE-RENDU

ASSEMBLEE GENERALE DU 13 SEPTEMBRE 2024

AMICALE LUCE BILLARD

Présents :

Bureau : David LECOMTE (Président), Mickaël LECOMTE (Secrétaire – absent excusé), Francis VAUTELIN (Président Délégué et Trésorier), Jean DAUGUET (CS Carambole), Patrice LALANDE (CS Blackball – absent excusé)

Clubs présents : Angerville – Chartres – Châteaudun – Coulombs – Dangeau – Dreux – La Loupe – Lucé – BC Perche.

Clubs Absents excusés : Néant.

Une minute de silence est observée en mémoire de nos amis du Billard et leurs proches qui nous ont quittés durant ces derniers mois.

Rapport moral du Président

Tout d'abord, merci à Nicolas et à l'ensemble des membres de l'Amicale de Lucé Billard de nous recevoir ce soir.

Après un été rythmé par les Jeux Olympiques et Paralympiques réussis en France, nous voilà de nouveau tous réunis à Lucé pour notre Assemblée Générale saison 2023-24.

Comme vous le savez, la fin des Jeux Olympiques est synonyme de renouvellement de bureaux dans l'ensemble des associations Française régie par la loi de 1901. La nouvelle loi du sport de 2023 mentionne que le nombre de mandats de plein exercice assurés par un même président ne peut excéder le nombre de trois.

Ce n'est pas trois mais quatre mandats de plein exercice comme Président que j'ai pu remplir ces 16 dernières années devancés par 1 autre mandant de 4 ans comme responsable de la commission sportive carambole. Vous l'aurez compris, je ne briguerai pas un nouveau mandat ce soir comme Président, bien sûr, pour respecter la loi mais aussi pour permettre un nouveau souffle, un nouvel élan au sein de ce beau comité qu'est celui de la Beauce.

Je ne vous ferai pas une liste exhaustive d'actions menées durant ces 4 derniers mandats, mais plutôt tous vous remercier de la confiance que vous m'avez accordé durant toutes ces années. Il me semble que j'ai toujours œuvré dans un seul intérêt celui de notre sport préféré qu'est le billard.

COMITE D'EURE & LOIR DE BILLARD
19 Rue de la Mairie
28160 Dangeau



Je l'ai toujours fait avec passion, avec envie, et avec détermination. Il y aura eu aussi des maladresses, des erreurs mais qui auront été rectifiées.

Que de chemins parcourus ensemble, en passant du fax à l'email, du BoB au site web, du téléphone filaire au SMS et de 250 à 400 licenciés. Tout ceci prouve de notre réussite.

Bien sûr, il reste encore beaucoup de choses à faire mais les fondations saines de notre CDB et la qualité du prochain comité directeur permettra d'atteindre de nouveaux objectifs, de nouveaux horizons.

Je profite de cet instant pour remercier chaleureusement l'ensemble des personnes qui ont œuvrés au sein des différents Comités Directeurs successifs durant ces 16 dernières années. Je ne les nommerais pas tous par peur d'en oublier mais ils se reconnaîtront.

Mais je tenais, malgré tout, à remercier mon ami Francis pour sa fidélité envers notre CDB et de sa bienveillance qui m'aura permis de prendre pour la première fois mes fonctions de Président de CDB dans les meilleures conditions possibles. Et ces conditions devaient être parfaites pour durer 16 ans ! Encore merci Francis.

Il est temps maintenant de conclure mon intervention en vous remerciant de nouveau. Je suis convaincu que cet instant n'est pas une fin en soi mais un chapitre qui se ferme pour en ouvrir un autre pour de plus belles aventures.

Merci !

David LECOMTE
Président CDB28

VOTE NOUVEAUX STATUTS CDB28

Le Président David LECOMTE signale que les nouveaux statuts type régie par la FF Billard ont été envoyés auprès de tous les clubs pour lecture. Le Président présente les principaux points saillants de ces nouveaux statuts.

Le vote peut avoir lieu et à l'unanimité les statuts sont adoptés.

Ils seront signés et envoyés à la préfecture via MonCompteAsso.



Rapport financier / Budget prévisionnel

M. Vautelin Francis nous fait état des comptes. Les vérificateurs aux comptes (Patrick Laurent et Jean Michel Auvray) exposent à l'Assemblée Générale que tous les documents comptables nécessaires à leur examen ont été mis à leurs dispositions. Ils indiquent aussi qu'ils ont pu effectuer, dans de bonnes conditions, tous les contrôles et vérifications en respectant les principes de diligence généralement admis. Les soldes en banque sont conformes aux extraits de comptes.

A l'unanimité, l'Assemblée Générale donne quitus au trésorier et président de l'association.

Palmarès Blackball – P. Lalande

Une saison voit encore progresser le nombre de joueurs Blackball FFB en ligue Centre Val de Loire :

- Après une progression de +22% en 2023 et de nouveau 20% en 2024, le nombre de licenciés Blackball a atteint 558 joueurs et joueuses en 2024, soit presque multiplié par 5 en 10 saisons.

Mais aussi au CDB28 avec les clubs de Lucé et Dreux :

- ⇒ Parti de 14 en 2016, le club de Lucé tourne autour de 35/40 licenciés par saison. Un quatrième billard blackball, un snooker et l'accueil de plus en plus de joueurs locaux devrait permettre de continuer de progresser.
- ⇒ Parti aussi de 14 en 2017, le Blackball à Dreux s'est mieux développé avec plus de femmes, plus de jeunes autour de leur 5 billards. Les effectifs ont atteint 65 licenciés Blackball l'année passée.

Malgré tout, nous n'aurons pas toujours pas réussi à organiser un championnat individuel Comité de Blackball.

Sur le plan régional, le développement a exacerbé la concurrence ! Sans compter qu'en vétérans, Patrice Lalande n'a fait que la moitié de la saison et Lucie Benoit s'est concentrée sur le circuit national... d'où une baisse conséquente de titres régionaux !



- **Championnats régionaux individuels :**

- Champion de Ligue en mixte régional et féminin = Orléans
- Champion Top-Ligue et vétéran = Romorantin
- Benjamin et Handi-debout = Joué les Tours
- Espoir = Saint Amand
- Handi-fauteuil = Blois
- Seul Evan Bidault (Dreux) est Champion de Ligue Junior (U18)

Soit un titre sur 9 possibles revient au CDB 28, contre 4 sur 7 la saison dernière.

- **Championnats régionaux par équipe:** Lucé 1 fini 4ème et Dreux 2 5ème. Lucé a été aux Championnats de France fin juin à Chantepie (35), mais a été éliminé en 1/8 de finale

- **Coupe de France :** trois équipes du CDB était qualifiées.

- o Lucé DN2 s'est hissée en 1/8ème de finale.
- o Dreux 2 DR1 a été éliminée en 1/16ème
- o Lucé 2 DR3 a été éliminée d'entrée en 1/32ème de finale

- **Championnats de France individuels:**

- ⇒ Evan Bidault était qualifié en catégorie mixte régionale (1 qualifié pour 4 places). Il perd en 1/8 contre un joueur de Blois.
- ⇒ Philippe Leyland (Lucé) perd en 1/8^{ème}
- ⇒ Evan Bidault (Dreux) en Junior perd en 1/8ème.

- **Perspectives pour la saison 2024/2025:**

- ⇒ Après l'organisation « compliquée » du tournoi national à Dreux, l'expérience ne sera pas renouvelée.
- ⇒ Le Club de Lucé organise son tournoi régional du 24 au 26 janvier 2025.
- ⇒ Le club de Dreux devait organiser en octobre 2024, mais la municipalité a fait faux bond.
- ⇒ **L'instauration d'une 4ème division régionale (DR4) avec des matchs de championnats dans les clubs et non plus lors des tournois régionaux amène une nouvelle offre pour les compétiteurs locaux.**



Commission Sportive Snooker et Américain – P. Lalande

Avec l'acquisition de la table en avril dernier, enfin un licencié « SNOOKER » dans le CDB 28 !

La ligue Centre Val de Loire va mettre un place un championnat de ligue de Snooker pour les U18, les U21, les féminines et la catégorie Mixte.

Pour les joueurs des clubs d'Eure-et-Loir et du Loiret, les matches se dérouleront à Lucé.

Les tours de jeu seront organisés en poules de 3 à 5 joueurs et les distances tiendront compte du fait qu'il n'y a qu'une seule table dans chaque club.

Merci de me faire part, **par retour de mail**, des noms, prénoms et numéro de licence des joueurs et joueuses de vos clubs qui seraient intéressés par ces compétitions.

Pour les jeunes, les finales de ligue sont limitées à 8 joueurs, elles se dérouleront à Joué-les-Tours.

Pour les féminines, la finale de ligue est limitée à 8 joueuses, elle se déroulera les 15 et 16 mars 2025 à Lucé.

Une nouvelle expérimentation sera menée cette saison **pour le billard américain** pour les jeunes et les féminines. Les seules tables disponibles dans la ligue se trouvent au club de Pithiviers.

Pour les jeunes, les finales de ligue sont limitées à 8 joueurs. En U17, les joueurs de l'équipe Pôle espoirs seront conviés directement en finale de ligue le samedi 8 février 2025.

Les places restantes seront attribuées à l'issue d'une phase qualificative dont la date et le lieu seront déterminés en fonction des inscrits. En U23, la finale se déroulera le dimanche 9 février 2025. Si le nombre d'inscrits est supérieur à 8, un tour préliminaire sera organisé. Les dates du tour préliminaire seront définies en fonction des inscrits.

Pour les féminines, la finale de ligue est limitée à 8 joueuses. La date sera définie en fonction des inscrites. Si le nombre d'inscrites est supérieur à 8, un tour préliminaire, dont les dates seront à déterminer, sera organisé.

Il n'est pas prévu, cette saison, de compétition dans la catégorie N1 Mixte. Toutefois, si parmi vos licenciés il y a des personnes intéressées, vous pouvez me faire remonter l'information.



Palmarès Carambole 2023-24

Mode de Jeu & Catégorie	Nom & Prénom	Club
Libre N3	GANUCHAUD Franck	C'CHARTRES
Libre R1	HABAULT Victor	C'CHARTRES
Libre R2	DUMAIS Jean-Michel	CHÂTEAUDUN
Libre R3	COURTIN Luc	C'CHARTRES
Libre R4	DESCAMPS Jacky	DANGEAU
1 Bande N3	BIDAULT Dominique	C'CHARTRES
1 Bande R1	THEBAULT Gérard	CHÂTEAUDUN
1 Bande R2	BESLAY Gilles	CHÂTEAUDUN
Cadre N3	DE WINNE Alain	COULOMBS
Cadre R1	HABAULT Victor	C'CHARTRES
3 Bandes N3	BIDAULT Dominique	C'CHARTRES
3 Bandes R1	BASSINO Jean-Pierre	BC PERCHE
3 Bandes R2	MAUJEAN Thierry	DREUX
Challenge BUFFA		LA LOUPE
Challenge FOULON		COULOMBS

Questions diverses / parole aux clubs

Pas de questions diverses

A 18H47, le président lève la séance.

Le Président
David LECOMTE

Le Secrétaire excusé.
Mickaël LECOMTE